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马上就要过年了
"

楼道水管被

冻十多天了
"

家里一直没水
"

每天要

到外面提水吃
"

这年可怎么过
#$

!

月

"!

日
"

山城区的樊女士对记者说
%

樊女士住在山城区市无线电一厂

旁边的一幢统建楼里
% !

整个楼的水

管都被冻住了
"

已经十多天了
%

向自

来水公司反映问题后
"

他们告诉了我

们一些解冻的方法
"

让我们自己解决
"

可我们毕竟不是专业修管道的
"

试了

试根本不管用
%&

住在一楼的熊女士说
' (

昨天我

按照自来水公司教的办法
"

用开水浇

水管
"

根本没用
%

没有水
"

吃饭都成

问题
%&

当天下午
"

记者就此事采访了市

自来水公司一位姓王的工作人员
%

他

告诉记者
"

由于今冬天气较冷
"

导致

部分居民区供水管道长时间被冻
%

他

们去过几次该住宅楼
"

教给住户一些

解冻的方法
"

比如用热水浇
)

用火烤

等
"

但都不成功
"

后来又让每个单元

水管还没有被冻住的住户把水管打开
"

在一定时间内保持水管流水
"

其他住

户可到这里提水
"

水费由各家平摊
"

公司将对这部分水价相应进行调整
*

樊女士说
"

大年三十和初一两天
"

家里客人较多
"

不能总是到邻居家提

水吃
*

工作人员则表示
"

针对这一情

况
"

他们将考虑在春节期间安装临时

供水管道
"

保证居民节日用水
*

同时

还表示
"

对于今后水管防冻问题
"

公

司正在研究对策
"

由于供水管网结构

复杂
"

他们将在春节后对全区供水管

道进行系统改造
"

加大管道的保温性
能

*
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月
"!

日
"

浚县北大街县燃料公司

家属院一位居民向记者反映
"

家属院停

水快一个月了
"

#$

余户居民为此苦不堪

言
*

居民们曾多次向浚县有关部门反映

供水问题
"

但问题至今没有得到解决
*

当日
"

记者采访了浚县燃料公司家

属院的部分居民
"

他们一致向记者反

映
"

家属院停水快
!

个月了
"

有些居民

到亲戚朋友家提水吃
"

有的甚至购买纯

净水
*

在居民赵洪宾家里记者看到
"

家

里的水管一滴水也没有
"

厨房里放着很

多水桶
+

水壶
"

里面盛满了自来水
,

据赵

洪宾介绍
"

家属院有
#$

余户居民
"

停水

快
!

个月了
"

吃饭成了大问题
"

有时只

能到饭店买饭吃
,

最近这些天
"

他发现

早晨
%

时至
&

时水管里有滴水
"

水量很

小
"

他只好每天早早起床接水
,

居民们曾向浚县自来水公司反映

过缺水一事
"

对方称正在查找原因
"

问题到现在也没有解决
,

眼看就要过

年了
"

居民们希望有关部门能尽快解

决他们的吃水问题
"

让大家安心过年
,

同样遭遇水荒的还有浚县电业局

家属院
,

据该家属院的居民王先生介

绍
"

他家住在六楼
"

供水长期不正常
,

以前早上
#

时至
&

时还有水
"

但最近

半个月全天无水
"

他只好到楼下邻居

家借水吃
,

针对此事
"

记者与浚县自来水公

司取得联系
,

公司办公室李清卫主任

告诉记者
"

浚县自来水厂目前只有
"

台水泵
"

日供水量不足
'$$$

吨
"

而浚

县城区的日需供水量超过了
!

万吨
,

虽然
"

台水泵每天满负荷运转
"

但遇

到用水高峰期依然无法满足居民用水

需求
,

据了解
"

浚县自来水厂始建于上

世纪
($

年代
"

设计使用期限到
)$$$

年
,

近年随着浚县城区的不断扩展和

人口不断增多
"

水厂现有的设计标准

早已无法满足目前的需求
,

要想彻底

改变供水紧张的状况
"

需要对城区供

水管网和自来水厂进行彻底改造
"

但

巨额的改造费用县财政无力承担
,

多

年前
"

县委
)

县政府就将自来水改造

一事提上了日程
"

并向上级机关申请

国债资金和银行贷款
"

但目前只有少

量改造资金到位
"

而且明年春天才能

对部分供水管网进行改造
,

改造后
"

目前紧张的供水局面将有所缓解
,
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鹤壁人真是太好了
"

张先生捡到我的手机后
"

不仅主动还给了我
"

给他

!$$$

块钱酬金他也不要
"

这让我太感动了
. &

)

月
!

日
"

郑州的朱先生致电本

报
"

感谢拾金不昧的鹤壁

市民张桂林
,

!

月
!(

日
"

全省普降

大雪
"

当天
"

张桂林前往郑

州参加一个展销会
,

在郑

州中原渤海渔具公司门

前
"

张桂林上台阶时
"

由于

台阶太滑
"

不小心摔了个

跟头
,

张桂林从台阶上慢

慢起身时
"

手忽然摸到一

个硬东西
"

他捡起来一看
"

原来是一部手机
,

进到公司
"

张桂林便

四下询问是否有人丢了手

机
"

当时在场的朱先生这

才发现自己的手机不见

了
,

通过拨打号码
"

张桂林

确认手机就是朱先生的
"

当即把这部价值
%$$$

多

元的手机还给了朱先生
,

朱先生非常感动
"

拿出

!$$$

元钱表示感谢
"

但被

张桂林拒绝了
,

原来
"

十几分钟前
"

朱

先生在张桂林摔倒处也摔

了个跟头
"

结果手机从口

袋里滑落到雪地上
"

他却

全然不知
,
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最近
"

浚县至

新区的班车票价又涨了
"

每张从原来的
&

元涨到了

*

元
"

短短
"

个多月内票

价上浮了
)%+

,

他对票价

上涨的合法性表示质疑
,
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根据国家有关规定
"

即

元月份省发改委
+

省交通

厅联合下发的通知称
"

因

国内燃油价格多次上调
"

经省政府同意
,

决定全省

公路客运燃油附加标准由

原来的每人每公里
$-$!&

元调整为
$-$"

元
,

调整

后
"

全省各地客运市场将

按照此标准重新核定公路

客运价格
"

并向全社会公

布
,

浚县至新区的票价就

是根据这个文件进行调整

的
,
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在山城区

汤河街东段
.

市七中对面
/

有一盏路灯长年不亮
"

夜

晚市七中附近路段光线较

暗
,

行人和车辆由此经过

很不方便
,

周围市民曾向

有关部门多次反映过此

事
"

但问题一直没有得到

解决
,

春节将至
"

他希望市

政部门尽快让这盏路灯亮

起来
,
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元旦前他们已经对山

城区汤河街的路灯进行了

维护
"

但个别路灯属于老

式路灯
"

频频出现故障
,

针

对该路段这盏不亮的路

灯
"

他们将尽快派维修人

员前去检修
,
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他的孩子在

浚县卫贤镇裴营小学六年

级读书
,

最近
"

临近放寒假

了
"

学校却要求学生每人

缴纳
)&

元
!

作业费
&,

他对

此感到不解
"

因为前不久

学校曾向学生收过作业

费
"

现在为何又让学生缴

纳
!

作业费
&#

12XYZ[\]^

FG?

此次向学生征收的

费用并非作业费
"

而是与

教科书同步的辅导书的费

用
"

这是学校与新华书店

共同选定的辅导教材
,

学

生自愿购买
"

如果不想使

用
"

学校可退回费用
,
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为方便春节

期间市民乘公交出行
"

届时
"

市

城市公交公司对全市部分公交

线路运力配置进行调整
"

将在

原有运力的基础上
"

针对客流

较集中的线路增加公交班次
,

)

月
*

日 至
)

月
!"

日

/

农历正月初二至初七
-

客流

高峰期间
"

一路公交车由每天

)*$

个班次增加到
"!%

个班

次
0

三路公交车由每天
'$

个

班次增加到
%$

个班次
0

六路

公交车由每天
)%

个班次增加

到
"$

个班次
0

十二路公交车

由每天
*'

个班次增加到
!!)

个班次
0

十五路公交车由每天

*$

个班次增加到
($

个班次
,

由于去年新增了
!#

辆快速公

交大巴
"

往返新老城区的市民

告别了乘车难
"

节日期间快速

公交大巴和五路快运将根据客

流情况
"

适当增加发车班次
,

其他公交线路的发车班次也作

了相应调整
,

另外
"

节日期间

公交公司还备有
%

辆应急车

辆
"

确保节日期间市民顺利出

行
,

乘客在春节期间如有问

题
"

可拨打
)'

小时公交热线

)#("!#$

,

AB

(C

!

"

#

$

%

&


